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Excelentíssimo Senhor Presidente,

O tempo de espera pela iluminação pública na rua Bernardo de Vasconcelos no bairro Pampulha é longo, e
os moradores do local precisam urgente que as obras, já licitadas sejam concluídas.

Os moradores estão impacientes com tanta demora, já que lutam pelo direito de ter sua rua iluminada há
muitos anos. As obras que dependem agora somente da CEMIG precisam ser concluídas. Esperamos rápida resposta
sobre essa situação para que não perdure mais pelo tempo e seja brevemente solucionada

solicitação de andamento e agilidade nas obras de iluminação pública a ser implantada na rua Bernardo de
Vasconcelos no bairro Pampulha
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GABINETE DO CARRIJO

Sala das Sessões, 14 de maio de 2018

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à CEMIG

CARRIJO
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